

Für die herzliche Anteilnahme,
die wir beim Abschied unseres lieben

Karl Schukraft

erfahren haben, bedanken wir uns bei allen Verwandten,
Nachbarn, Bekannten und ehemaligen Schulkameraden
für den Trost in Wort und Schrift, für einen Händedruck,
eine Umarmung und für die Zuwendungen für späteren
Grabschmuck.

Besonders danken wir:

Frau Pfarrerin Haufler-Lingoth,
Herrn Steffen Model und Herrn Helmut Knaus
von Model Bestattungen.

Marta Schukraft
im Namen der Familie

Untergruppenbach, im August 2015